

クリクラとくらし。

ユーザー様訪問④ 須賀川市/橋本様

クリクラを始めたきっかけを聞かせてください。

使い始めて半年くらいになります。たまたま見かけたチラシで妊婦や乳幼児がいる家庭を対象にした、「クリクラママ(ま)」というサポート制度があることを知ったんです。震災直後に下の子が産まれたばかりだったのですごく助かりました。子どもたちに安心して飲ませることができた水が必要だと、それまではペットボトルを買っていたんですが、やっぱり持ち運びは大変でしたからね。

実際に飲んでみていかがでしたか？

とても飲みやすくしておいしいですよ。ね。正直、震災前までは水を買うという発想はあまりなかったんです。でも実際飲んでみて水道水とは全然違ってきて感じました。今では赤ちゃんのミルクや離乳食はもちろん、麦茶やコーヒーを作る時やご飯を炊くときにも使っていて、クリクラが大活躍しています。

使って良かったと思うことはありますか？

子どもたちの安心のために始めたクリクラですが、生活のいろんな場面がラクになってすごく助かっています。たとえば朝の忙しい時間帯にはっとお湯が出せるのは特に便利。他にもボトルの交換は玄関先に置いておけば回収してくれますし、サーバー代がかからないことやメンテナンスもしっかりしてくれるサービス面が充実していることも魅力のひとつですよ。



お水がおいしいよ!

HOTレバーは安全ロック付!
子供にも安心して飲まされるので助かります。

11 12 13 14 15 16 17
18 19 20 21 22 24
25 26 27 28 30 31

水道水とは全然違う!
今では家族みんなが安心して使っています。

ミルクからご飯を炊く時まで、
すぐ使えるクリクラは大活躍なんです。

配達から回収まで
してくれるので
ラクになりました

※クリクラママ
(ママ・プレママ応援プロジェクト)
妊婦または1歳未満の子どもがいる
方を対象に12Lのボトルを6本無料提
供のキャンペーンを実施しています。

